

Provence-Alpes-Côte d'Azur



N° 34

janvier 2017

Marseille, le 17 janvier 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aller travailler en vélo est peu fréquent en Provence-Alpes-Côte d'Azur

En Provence-Alpes-Côte d'Azur, seuls 1,3 % des actifs ayant un emploi se rendent au travail en vélo. Cette part est une des plus faibles de toutes les régions de France métropolitaine. Néanmoins, les modes de déplacement doux, vélo et marche, sont nombreux en Paca. La marche est en effet particulièrement fréquente. Les adeptes de la bicyclette parcourent de faibles distances et résident le plus souvent dans les villes-centres des grands pôles urbains. Les très grandes villes de la région se distinguent néanmoins par le faible recours à ce mode de transport.

Claire Joutard, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :

[Insee Flash Paca n° 34, janvier 2017](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant Fernande Ponzio, à l'Insee
Tél : 04 91 17 59 11
Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr